

## Agradecimientos al Lic. Raúl Marquiegui

El pasado 14 de junio de 2012 en oficinas de la Carrera de Estadística ubicada en el Edificio Viejo del Monoblock Central de la Universidad Mayor de San Andrés, en un acto sencillo y con la presencia de docentes y estudiantes de la Carrera de Estadística, el recordado Lic. Raúl Marquiegui Navarro en un gesto de gran desprendimiento, hizo entrega con carácter de donación un importante lote de libros, revistas, textos y folletos de su biblioteca personal, cuyo total asciende a 495 ejemplares que va en beneficio de docentes y estudiantes de la Carrera, material bibliográfico de mucha valía para los procesos de enseñanza - aprendizaje. El lote de libros incluye temas diferenciados de la Estadística: Estadística Descriptiva, Probabilidad, Muestreo, Investigación Operativa, Procesos Estocásticos, Análisis Multivariante, Diseño de Experimentos, Series de Tiempo, etc. Los textos, revistas y folletos, de igual manera incluyen distintos temas de la Estadística. Adicionalmente se cuentan con libros de otras disciplinas como Economía.



Lote de libros donados

El Lic. Raúl Marquiegui N. ha sido el primer Director de la Carrera de Estadística en época en que esta unidad académica se separa del Depto. de Matemática constituyéndose en una Carrera independiente a partir de octubre del año 1983. Nuestro profesor, ha sido el artífice para una nueva creación de la Carrera con las características nombradas. Después de transcurridos dos años,

1985, se crea el Instituto de Estadística Teórica y Aplicada (IETA) aprovechando de un segundo aniversario de la Carrera en el mismo mes de octubre.

En esa oportunidad el Lic. Raúl Marquiegui logra la creación del IETA con el objetivo de darle a los docentes y estudiantes un sitio de investigación para el desarrollo en la parte teórica y práctica de la Estadística. Aprovechando la gestión como Decano de la Facultad de Ciencias Puras y Naturales del Lic. Luis Zapata E., se consigue instituir el IETA como un espacio de investigación en la Carrera. Es entonces que gracias a él podemos contar con una Carrera de Estadística bien establecida y un Instituto, tal vez uno de los más antiguos de la Facultad.



Lic. Raúl Marquiegui Navarro

Su dedicación a la enseñanza ha sido esencial pues hoy muchos de los que hemos sido sus alumnos recordamos su alto sentido de responsabilidad y dedicación. Los estudiantes de esa época, hoy muchos de ellos docentes y/o profesionales en Estadística, no olvidamos las caminatas y paseos que realizamos con don Raúl, que así le decíamos de cariño. Su labor era de convocar a los estudiantes y docentes para que juntos compartamos las caminatas a diferentes lugares del área rural del departamento de La Paz, hacia los "Caminos del Inca", como: El Takesi, El Choro, Chuñavi, Villa Aspiazu, Lambate, etc. Las imágenes adjuntas son demostraciones elocuentes de los bonitos momentos compartidos.



Una de las caminatas

Finalmente, al ver estos libros, textos y revistas que tan gentilmente los entregó el Lic. Raúl Marquiegui, deja en todos nosotros los que le hemos conocido, una nueva demostración de cariño, atención y respeto que él siente por esta Carrera. Es un ejemplo para muchos de nosotros los que hacemos docencia, que estamos al servicio de una institución y no que nos sirvamos de ella.

A los estudiantes donde muchos de ellos no lo han llegado a conocer, decirles que es un gesto de un profesional que desea que ustedes se beneficien de este material para mejorar su condición de estudiante y profesional, sabiendo que nuestra biblioteca todavía tiene limitantes en materia de libros, especialmente originales. Hoy, con este lote de donación, enriquecemos nuestra biblioteca y mejora su condición. Estudiantes utilicen estos libros y textos que va en beneficio de ustedes también.

Los que lo hemos conocido, no podemos ocultar el



Junto al Lic. Luis Zapata

orgullo que se siente de haber tenido un profesor de la calidad del Lic. Raúl Marquiegui N. Simplemente podemos decirle licenciado gracias



por este detalle, este desprendimiento tan grande en beneficio de nuestra Carrera, de docentes y juventud estudiosa. Además, no es sólo los libros que recibimos con satisfacción, decirle también gracias por sus enseñanzas y su gran amistad que nos ha brindado. Lo recordamos y lo recordaremos siempre más que como un gran profesor como un gran amigo.



Docentes y Estudiantes de la Carrera